



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban di Malam Hari

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Jul 16, 2024 - 12:09



Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban di Malam Hari

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Patroli Biru yang dipimpin oleh Aipda Rachmat, Aipda Lancon, dan Briptu Riad. Patroli ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat

(kamtibmas) serta mengantisipasi tindak kejahatan seperti curas, curat, curanmor, geng motor, tawuran, dan gangguan kamtibmas lainnya.

Patroli dimulai pukul 21.00 WIB dan berlangsung di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan. Sasaran patroli mencakup pemukiman warga, daerah rawan, objek vital (obvit), pos ronda/siskamling, serta titik-titik yang berbatasan dengan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.

Selama patroli, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat untuk mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi geng motor, tawuran, premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat lainnya. "Kami menghimbau agar warga aktif ikut serta menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungannya masing-masing dengan melaksanakan ronda malam," ujar Aipda Rachmat.

Selain itu, petugas juga mengingatkan pengendara sepeda motor untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis. "Kami juga menghimbau agar para orangtua memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB untuk menghindari adanya gangguan kamtibmas," tambahnya.

Petugas juga menghimbau pemuda dan warga yang sedang berkerumun agar pulang ke rumah masing-masing untuk menjaga situasi tetap aman dan terkendali. Patroli berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen Polsek Kalapanunggal dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Sampai dengan saat ini, situasi dan kondisi dalam keadaan aman terkendali," tutup AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, Kapolsek Kalapanunggal.